Claudia, de oro puro

Poll es la número uno del mundo en 200 libre

ELISEO QUESADA CAMPOS

Redactor de La Nación

Un Foro Itálico abarrotado por 5.000 aficionados no pudo ser mejor escenario para que Claudia Poll se pusiera ayer de nuevo en la cúspide del *ranking* mundial, esta vez en el 200 libre.

La nadadora costarricense, que consiguió su quinta victoria consecutiva en el circuito europeo Mare Nostrum Tour, desbancó a la china Yu Yang del primer puesto del escalafón, al registrar el mejor tiempo del año en todo el orbe: 1 minuto, 59 segundos y 2 centésimas.

Yang se había mantenido en la cima de la lista desde abril pasado, cuando detuvo el cronómetro en 1:59.18, pero Poll se le acercó a 20 centésimas en Barcelona, la semana pasada, y a 17 en el de Canet, a mediados de esta semana. Ayer, en el torneo Siete Coli-

Ayer, en el torneo Siete Colinas, en Roma (Italia), Claudia montó su ritmo en una final que fue suya siempre, y aunque las rivales no lograron meterle presión, la tica marcó un paso que le permitió convertirse en la mejor nadadora del año en 200 libre.

Con ese resultado, Poll encabeza ahora dos pruebas en el ranking mundial (listado que recoge los mejores tiempos del año en todo el mundo), pues desde el pasado miércoles domina el 400 libre, con 4.08 91

Esto la destaca como integrante de un selecto grupo de nadadores que encabezan dos o más distancias del escalafón (vea recuadro).

De punta a punta

A pesar de que Roma es la tercera parada de Poll en el Mare Nostrum, ayer se olvidó del cansancio e impuso en el Foro Itálico un ritmo que nadie pudo seguir.

Tras clasificar tercera en una eliminatoria en la que procuró guardar fuerzas, Claudia se lanzó al agua con el mismo objetivo de sus dos certámenes anteriores, tomar la delantera desde el principio y no dársela a nadie.

pio y no dársela a nadie.
Ya en los primeros 50 metros, la costarricense iba al comando de una prueba en la que la rusa Nadezhda Chemezova y la australiana Elka Graham –tercera y cuarta del ranking mundial, respectivamente– intentaron oponer resistencia.

A los 100 metros solo Chemezova se mantenía cerca de Claudia, pero ya en la tercera piscina la ventaja de Poll era cómoda y no tuvo mayor dificultad para sostenerla hasta el final.

De hecho, Claudia fue la única que bajó de los dos minutos en la



SIN PARAR. El cansancio no hace mella en la voluntad de Claudia Poll, quien en cada torneo del Mare Nostrum ha logrado mejorar sus tiempos anteriores. En la foto, durante un entrenamiento en el país.

QUINTO TRIUNFO

Claudia Poll logró ayer, en el Foro Itálico de Roma, su quinta medalla de oro en el circuito Mare Nostrum, al ganar el 200 libre.

LA FINAL

LA I IIVAL		
NADADORA	PAÍS	TIEMPO
1. Claudia Poll	Costa Rica	1:59.02
2. Nadezhda Chemezova	Rusia	2:00.72
3. Elka Graham	Australia	2:00.82
4. Luisa Striani	Italia	2:01.40
5. Marianne Limpert	Canadá	2:03.04
6. Linda MacKenzie	Australia	2:03.17
7. Karen Tait	Nueva Zelanda	2:04.34
8 Sara Goffi	Italia	2.04.56

La eliminatoria: 1. Nadezhda Chemezova (Rusia), 2:03.36; 2. Luisa Striani (Italia), 2:03.88; 3. Claudia Poll (Costa Rica), 2:03.98; 4. Marianne Limpert (Canadá), 2:04.08; 5. Karen Tait (Nueva Zelanda), 2:05.70; 6. Linda MacKenzie (Australia), 2:05.81; 7. Elka Graham (2:05.90); 8. Sara Goffi (Italia), 2:06.11.

competencia de ayer y es la única que lo ha conseguido en el Mare Nastrum 2001

Nostrum 2001.
Mientras que solo seis nadado-

ras (incluida Claudia) han bajado de los dos minutos en lo que va del año, con la de ayer ya van tres oportunidades en que Claudia lo hace esta temporada, que tendrá su momento más importante en julio, durante el Campeonato Mundial de Fukuoka (Janón)

(Japón).
El año pasado Claudia bajó dos veces de esa marca, en el torneo Janet Evans y en los Juegos Olímpicos de Sidney 2000.
Eso explica la alegría que

siente en este momento el entrenador de la ondina, Francisco Rivas, quien se confiesa muy motivado por la consistencia que ha mostrado su pupila.

"La actuación de Claudia está por encima de todo lo que habíamos planificado para este torneo. Nuestra intención era mejorar y subir en el ranking, pero nunca llegar tan lejos", aceptó ayer, en conversación telefónica con La Nación.

Rivas recordó que desde 1997 Claudia no lograba los dos primeros lugares del *ranking* mundial, en 200 y 400 libre, lo cual confirma su excelente condición.

Hoy Poll volverá a nadar el 400 libre, donde aparece como cuarta candidata a la victoria.

UN CLUB SELECTO

Solo ocho nadadores encabezan en el ranking mundial más de dos categorías (de las 34 en que se divide la natación individual). Claudia Poll es una de ellas. Esta es la lista:

HOMBRES

■ lan Thorpe (Australia): 200, 400 y 800 libres.

■ Ed Moses (Estados Unidos): 50, 100 y 200 pecho.

■ Geoff Huegill (Australia): 50 y 100 mariposa.

MUJERES

Sandra Volker (Alemania):

50 y 100 libre; 50 dorso. ■ Claudia Poll (Costa Rica): 200 y 400 libre.

Xuejan Luo (China):

50 y 100 pecho.

Hul Qi (China):

200 pecho y 200 combinado individual.

Petria Thomas (Australia): 100 y 200 mariposa.